



MATTHEW J. LEE/THE BOSTON GLOBE VIA GETTY IMAGES

## Échappez à 'la plus grande catastrophe civilisationnelle'

Cela doit commencer dans votre propre maison.

- Stephen Flurry
- [18/09/2020](#)

L'Amérique s'effondre. Dans les rues de nos villes, des jeunes terrorisent les gens, vandalisent des bâtiments, incendient des voitures de police, pillent des magasins et infligent de la violence à ceux qui s'opposent à eux. Plus choquant encore, de nombreux dirigeants permettent, justifient et *encouragent* la destruction ! Voilà à quoi ressemble une nation au bord de l'effondrement.

Vous pensez peut-être que cette crise a éclaté après la mort de George Floyd. La réalité est qu'elle s'est préparée depuis des décennies. Mais elle n'est pas née dans les couloirs du gouvernement, à l'université, ou même dans la salle de classe. Le chaos dans nos rues a commencé dans nos maisons. Cela est venu de la rupture *dans nos familles* pendant des décennies.

Dans une interview à *Fox News* en juillet, la commentatrice Heather MacDonald a déclaré : « Je vais briser un tabou féministe massif ici et dire que les hommes comptent. Les pères comptent. Les pères apportent un ensemble de valeurs et de normes à l'éducation des enfants, qu'il s'agisse d'autosuffisance ou d'autodiscipline, d'honneur et de courage. En moyenne, cela complète ce que les mères peuvent apporter. »

Dans la culture d'aujourd'hui, ce type de langage est considéré comme incendiaire, sexiste et violent. Dans ce monde à l'envers, MacDonald est l'une des rares personnes encore assez courageuses pour affirmer l'évidence.

« L'anarchie que nous avons vécue avec les pillages et les émeutes du mois dernier... », a-t-elle poursuivi, « a été précédée par *une anarchie et une rupture au ralenti qui est la rupture de la famille* parce que nos prisons aujourd'hui sont remplies, presque exclusivement, d'hommes orphelins de père ».

MacDonald a tout à fait raison : il s'agit d'une *rupture au ralenti de la famille* ! Les enfants mal aimés, non instruits et indisciplinés à la maison sont devenus des adultes malheureux, sans éclairage et sans frein. Les crises de colère incontrôlées à la maison sont devenues des cocktails Molotov lancés contre la police. Les enfants qui n'ont jamais appris à être reconnaissants sont devenus des émeutiers qui pillent ce qu'ils peuvent et brûlent ce qu'ils ne peuvent pas piller, même s'ils vivent dans la nation la plus riche, la plus libre et la plus bénie de l'histoire mondiale.

La stabilité, la discipline, le bonheur, la gratitude, la productivité, la gentillesse : ces qualités doivent être *reapprises*. Et ils ont besoin d'être *enseignés* à la maison par des parents aimants et craignant Dieu.

MacDonald a qualifié l'éclatement de la famille de « la plus grande catastrophe civilisationnelle à laquelle nous sommes confrontés aujourd'hui ». Elle a dit que cet effondrement est « la racine du crime en spirale, des fusillades insensées que nous voyons dans le centre-ville, et de la destruction du potentiel humain ».

Avec un ton urgent, MacDonald a déclaré : « C'est difficile de renverser cela, mais nous devons le faire. » Elle a absolument raison.

Ce qu'elle ne sait pas, c'est que la rupture de la famille et l'effondrement de la société qui en a résulté ont été prophétisés. Ésaïe 3 : 12 décrit une société dans laquelle les enfants « oppriment » et les femmes « dominant ». Les hommes, les pères et les maris ne sont même pas mentionnés dans ce verset ! La famille a été bouleversée et par conséquent, la société a été bouleversée !

Heureusement, cela n'a pas à être de cette façon dans votre maison. *Il ne devrait pas* en être ainsi dans votre maison ! Dieu donne des instructions qui vous aideront à échapper à « la plus grande catastrophe civilisationnelle » et à bâtir une famille solide et stable.

Cela inclut apprendre à aimer vos enfants à la manière de Dieu, ce qui nécessite l'altruisme, la patience, la positivité, l'encouragement, la vision et bien d'autres vertus. Cela comprend leur enseignement et leur formation de la manière dont ils devraient vivre. Cela comprend les guider et les corriger si nécessaire. Par-dessus tout, cela signifie bien *structurer votre famille*. La Bible fournit des détails merveilleux sur les rôles ordonnés par Dieu au sein de la famille (par exemple Colossiens 3 ; Éphésiens 5 ; 1 Timothée 3). L'accent est mis sur le mari et le père qui *dirige* bien le ménage. Si la maison n'est pas bien gérée, les résultats sont catastrophiques ! Une rupture à la maison conduit à l'effondrement des villes et de la société dans son ensemble.

Dieu a envoyé un homme en ce temps de la fin dans l'esprit d'Élie pour « rétablir toutes choses » dans l'Église (Matthieu 17 : 10-11). Dieu a dit que cet homme « ramènera le cœur des pères à leurs enfants, et le cœur des enfants à leurs pères » avant le retour du Christ (Malachie 4 : 6). Cette belle Écriture parle de la protection, du maintien et du renforcement de la *structure familiale* ! Il s'agit de bien diriger nos familles dans le contexte du retour imminent de Jésus-Christ ! Pourquoi ? Parce que la Famille de Dieu dirigera *le monde à venir*. Dieu travaille actuellement avec des gens en ce moment qui pourront l'aider à construire d'excellentes familles pendant le Millénium et au-delà. Cela commence par leur apprendre à faire cela dans leur propre famille physique aujourd'hui.

Ce rôle prophétisé a été rempli par Herbert W. Armstrong. Il a enseigné et écrit abondamment sur la façon de bâtir des familles fortes. Depuis sa mort en 1986, nous avons poursuivi ce travail. Enseigner la loi de Dieu et administrer le gouvernement de Dieu *au foyer* est la clé d'une vie heureuse et épanouie—et cela vous forme à enseigner et à administrer le mode de vie de Dieu dans *le monde à venir* !



**Téléchargez, ou commandez votre copie gratuite de**

**La vision de la famille Dieu**

**maintenant en cliquant ici.**